

Geschätzte Anwesende,

Das einstmals junge GLP- Kind, ist seit der Gründung der Bezirkspartei kräftig gewachsen und wie man heute sieht, bereits zeugungsfähig geworden. Wir sind Stolz auf diese Entwicklung und sind auch überzeugt, dass auch dieses junge Rheinfelder GLP- Kind seinen aufrechten Weg gehen wird. Wir werden uns als neue politische Kraft in unserem Städtchen engagieren. Was heisst das nun konkret. Wir wollen uns auf allen Ebenen einbringen, sei dies bei der Stadtentwicklung, den Finanzfragen, der Bildung, im Gesundheits- und Sozialbereich, bei Jugend- und Altersfragen bis hin zu grenzüberschreitenden Themen. Dabei scheuen wir die Diskussion mit anderen Parteien nicht. Wir sind eine selbstbewusste Partei, welche die veränderte Gesellschaft der heutigen Zeit widerspiegelt. Wir sind eine Partei, die nicht in das Links-Rechts Schema passt. Die Probleme unserer Zeit verlangen neue Antworten und Positionen. Wenn wir nicht den Stillstand wollen, müssen wir auch lernen, den Kompromiss wieder als wenigstens Teillösung zu akzeptieren. Ihr werdet jetzt sagen; „der Kompromiss als Standpunkt taugt nicht zur Profilierung.“ Ja, dies wird zwar so wahrgenommen. Oftmals kann aber nur dieser die festgefahrenen Positionen von Links-Rechts aufweichen und somit Rückschritte vermeiden. Wir stehen klar zu unseren grünliberalen Positionen und scheuen uns auch nicht vor der politischen Auseinandersetzung. Dabei kann es jedoch auch durchaus vorkommen, dass sich unsere Partei bei Abstimmungen mal klar aufseiten des rot- grünen Lagers, mal dezidiert bei den Bürgerlichen befindet. Wir freuen uns auf diese Herausforderung und werden uns nicht scheuen mit klarer Stimme auch hier im Städtli aufzutreten. In diesem Sinn bin ich zuversichtlich, dass wir auch hier in Rheinfeldern Akzente setzen werden und bedanke mich recht herzlich bei euch allen für euer kommen und eure Unterstützung.

Roland Agustoni, Präsident der GLP- Stadt Rheinfeldern